
　

令
和
六
年
四

月
八
日
（
月
）

新
潟
グ
ラ
ン
ド

ホ
テ
ル
に
お
い

て
、「
新
潟
県
理

容
生
活
衛
生
同

業
組
合
・
新
潟

西
支
部
定
期
総

会
」
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
今
回
も
昨
年
同

様
同
会
場
に
て
「
衛
生
消
毒
講
習
会
」
と

「
ゲ
ー
ト
キ
ー
パ
ー
講
習
会
」
も
開
か
れ

ま
し
た
。

　

講
習
会
を
終
え
て
、
少
し
の
休
憩
を
挟

ん
で
い
よ
い
よ
西
支
部
定
期
総
会
。
は
や

り
病
で
欠
席
し
た
支
部
長
に
代
わ
り
、
上

野
経
理
部
長
か
ら
開
会
の
挨
拶
。
続
い
て

議
長
の
選
出
に
移
り
ま
す
。
今
回
は
、
四

部
の
金
山
氏
、
六
部
の
大
野
氏
が
議
案
の

進
行
役
と
し
て
選
ば
れ
ま
し
た
。

　

第
一
号
議
案
、
令
和
五
年
度
事
業
報
告

及
び
収
支
決
算
書
承
認
の
件
。
監
査
報
告

を
終
え
、
拍
手
を
も
っ
て
承
認
さ
れ
ま
し

た
。

　

第
二
号
議
案
、
事
業
計
画
案
及
び
予
算

案
承
認
の
件
。こ
ち
ら
も
滞
り
な
く
進
み
、

承
認
さ
れ
ま
し
た
。

　

第
三
号
議
案
、
そ
の
他
で
は
、
新
役
員

が
発
表
さ
れ
、
西
支
部
の
新
た
な
運
営
が

ス
タ
ー
ト
し
ま
す
。

　

定
期
総
会
が
終
わ
り
、
会
場
は
そ
の
ま

ま
名
誉
組
合
員
表
彰
の
場
に
変
わ
り
ま

す
。

　

今
回
表
彰
さ
れ
る
の
は
、

　
　

二
部　

高
藤
健
治
朗
さ
ん

　
　

四
部　

前
田
憲
さ
ん

の
お
二
人
で
す
。
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま

す
。
益
々
の
ご
健
勝
、
ご
活
躍
を
願
っ
て

お
り
ま
す
。

新潟西理容

TIMES
発行人　菅　原　正　光
編集人　渡　部　　　浩
印　刷　総合印刷プロデュース リーフ
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最
後
は
皆
様
お
待
ち
か
ね
、
四
年
ぶ
り

に
帰
っ
て
き
た
総
会
懇
親
会
。
来
賓
に
、

衆
議
院
議
員
塚
田
一
郎
様
（
代
理
）、
同

じ
く
衆
議
院
議
員
細
田
健
一
様
（
代
理
）、

新
潟
県
議
会
議
員
田
村
要
介
様
を
お
迎
え

し
和
や
か
に
始
ま
っ
た
会
で
し
た
が
、
三

十
分
も
経
た
ず
に
笑
い
声
の
溢
れ
る
賑
や

か
な
空
気
に
一
変
。
久
し
ぶ
り
の
懇
親
会

故
か
、
は
た
ま
た
長
い
講
習
、
会
議
が
続

い
た
反
動
か
、
会
場
は
大
い
に
盛
り
上
が

り
ま
し
た
。
出
席
人
数
三
十
三
名
長
い
時

間
最
後
ま
で
の
ご
参
加
お
疲
れ
さ
ま
で
し

た
。
こ
れ
か
ら
も
皆
様
の
更
な
る
ご
活
躍

と
新
た
な
西
支
部
の
発
展
を
願
っ
て
お
り

ま
す
。

　
　
　
　
　
　
　

文
化
広
報
部　

高
津
強

新
潟
西
支
部
定
期
総
会
が
開
催

　

令
和
六
年
一
月
二
十
九
日
（
月
）
東
映

ホ
テ
ル
に
て
、
若
手
経
営
者
が
集
い
、
新

潟
西
支
部
経
営
講
習
会
「
未
来
の
会
」
が

開
催
さ
れ
ま
し
た
。

　

営
業
時
間
や
支
払
い
方
法
、
理
容
器
具

に
化
粧
品
な
ど
、
色
々
な
お
話
が
聞
け
ま

し
た
。

　

会
終
了
後
の
会
食
で
は
、
和
気
あ
い
あ

い
と
皆
さ
ん
食
事
を
楽
し
ま
れ
、
若
手
組

合
員
同
士
の
情
報
交
換
の
場
と
し
て
は
良

い
機
会
に
な
っ
た
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う

か
。

　

ま
た
、
次
も
開
催
し
て
ほ
し
い
と
の
声

も
あ
り
、
今
後
も
行
っ
て
い
け
た
ら
良
い

な
と
思
い
ま
す
。

若
手
理
容
師
の『
未
来
の
会
』を
開
催

【参加者の声】
「若手に限定した催しは珍しく思い、興味が湧いた。世代の
近い同業者との意見交換は有意義だった。」
「若手にとって組合活動は、少し参加しづらかったが、今回
の様な会であればまた参加したい。」
「夫婦で参加できるレクリエーション的な会は有難い。」
「コロナ、物価上昇、震災、不安だらけの今、世代の近い方
達と話が出来て、少し心が楽になった。
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令
和
六
年
四
月
八
日
（
月
）
新
潟
グ
ラ
ン

ド
ホ
テ
ル
に
て
午
後
二
時
よ
り
衛
生
消
毒
講

習
会
と
ゲ
ー
ト
キ
ー
パ
ー
講
習
会
を
開
催
し

参
加
者
は
二
十
四
名
で
し
た
。｠

　

ま
ず
初
め
に
、
新
潟
市
保
健
所　

環
境
衛

生
課
環
境
衛
生
係　

副
主
査　

須
藤
拓
大
様

に
お
越
し
頂
き
、
衛
生
消
毒
講
習
会
を
行
い

ま
し
た
。｠

　

安
定
し
た
い
つ
も
通
り
の
内
容
で
は
あ
り

ま
し
た
が
、
一
人
ひ
と
り
が
消
毒
に
つ
い
て

見
直
す
良
い
機
会

に
な
っ
た
の
で
な

い
か
と
思
い
ま

す
。
新
型
コ
ロ
ナ

ウ
ィ
ル
ス
は
鎮
静

化
し
て
き
て
は
い

ま
す
が
無
く
な
っ

た
わ
け
で
は
あ
り

ま
せ
ん
し
、
そ
の

他
の
感
染
症
に
対

し
て
も
引
き
続
き

お
客
様
第
一
に
対
応
し
て
い
か
な
け
れ
ば
い

け
ま
せ
ん
。｠

　

次
に
、
も
は
や
恒
例
と
な
っ
て
お
り
ま
す

ゲ
ー
ト
キ
ー
パ
ー
講
習
会
を
行
い
ま
し
た
。｠

講
師
に
は
新
潟
西
支
部
員
で
現
在
唯
一
の
県

講
師
で
あ
り
ま
す
山
﨑
雅
夢
先
生
に
お
願
い

し
ま
し
た
。｠

今
ま
で
の
講
習
会
と
比
べ
ア

プ
ロ
ー
チ
の
仕
方
が
違
い
、
数
字
や
グ
ラ
フ

な
ど
を
用
い
て
過
去
の
統
計
を
基
に
理
論
的

に
傾
向
や
対
策
を
勉
強
さ
せ
て
頂
き
ま
し

た
。
女
性
の
方
が
う
つ
病
に
掛
り
や
す
い
が

男
性
の
方
が
う
つ
病
で
自
死
し
て
し
ま
う
こ

と
が
多
い
と
の
こ
と
。
男
性
は
プ
ラ
イ
ド
が

高
く
病
院
に
行
か
な
い
こ
と
が
理
由
の
よ
う

で
す
。
皆
さ
ん
も
意
地
を
張
ら
ず
お
医
者
さ

ん
に
相
談
し
ま

し
ょ
う
。｠

　

今
回
は
都
合
上

少
し
時
間
が
短
く

な
っ
て
し
ま
い
ま

し
た
が
そ
の
分
、

内
容
の
濃
い
講
習

会
な
っ
た
と
思
い

ま
す
。
次
回
も
皆

さ
ん
に
喜
ん
で
も

ら
え
る
よ
う
な
企

画
を
し
て
い
き
た

い
と
思
い
ま
す
。

　
　
　
　
　

教
育
部　

佐
藤
毅｠

衛
生
講
習
会
・

ゲ
ー
ト
キ
ー
パ
ー
講
習
会

西支部組合員総数（令和6年6月1日現在） 72名　脱退 1部 後藤優英、4部 佐藤克晃、4部 坂爪芳秋、5部 広瀬　裕、6部 武田文子

新潟ブロック協議会総会

新役員の
ご紹介

　令和６年５月１３日、新潟東映ホテルに於いて、新
潟地区協議会（新潟ブロック協議会）総会が行われま
した。新潟ブロックとは、新潟西支部・新潟東支部・
西蒲支部・燕支部・佐渡支部の５支部で構成されてい
ます。
　今年度は、西支部が担当ですので４部佐藤毅の司会
進行で始まり新潟地区協議会　会長　菅原正光より開
会の挨拶で総会が開催されました。
第１号議案から第４号議案は無事に承認されました。
　その後、関東甲信越大会・全国大会に出場される５
選手によるデモンストレーションが西蒲支部の大石一
也コーディネーターのユーモア溢れる解説のもと行わ
れました。日々努力されている選手の作品はどれも素
晴らしかったです。これからも大会に向けて完成度を
高めて上位入賞を目指して下さい。

　　　　　　　　　　　

支部長
菅原　正光

皆さんと一緒により良い西支部を
作っていきたいと思います！
ご意見・ご要望、いつでも受付中
です。
宜しくお願い致します。

副支部長
経理部長
上野　正道

新潟西支部の副支部長と経理部長
担当の上野です。これが最後かと
思いますが初心に帰ったつもりで
頑張りたいと思います。
よろしくお願い致します。

総務部長
山崎　雅夢

このような役を仰せつかりまし
て、身の引き締まる思いです。
メンバー同士の縦と横の連携を大
切に一丸となって頑張ってまいり
ます。

１部部長
事業部長・ICT部長
結城　裕康

組合員の皆様におかれましては、いつも
ご協力ありがとうございます。今期も引
き続き事業部長に任命されました。いつ
までも、若手のつもりでいましたが、い
つの間にか理事の中では２番目の高齢者
になっていましたが、若い人たちに混じっ
てもう少し頑張りたいと思っていますの
で、これから３年間宜しくお願い致します。

２部部長
組織部長
曽山　正樹

組合員の皆様に迷惑をかけない様
に精一杯頑張ります。

３部部長
共済部長
渡部　　篤

本年度より、共済部長を任された
渡部です。右も左も分からない状
態ですが、出来るだけの事は頑張
りたいと思います。
皆さま、宜しくお願い致します。

４部部長
教育部長
佐藤　　毅

昨年度に引き続き教育部長を務め
ます佐藤毅です。理容業にこだわ
らず良いものがあれば何でも取り
入れて、皆さんの為になる講習会
を企画していきたいと思います。

５部部長
庶務部長
堀　　朝哉

庶務部長の堀です。部長は初めて
なので、まだ分からないことが多
いと思うのですが、よろしくお願
いいたします。

６部部長　
文化広報部長
渡部　　浩

引き続き、文化広報部長を務めるこ
とになりました。
これからも組合活動・組合の情報な
どを載せていきたいと思います。
皆さまから、ご要望がありましたら
お知らせください。

総監事
竹内　勝治

この度、監事を任命された竹内で
す。前任の共済部長では皆様より
のご協力感謝いたします。大任で
はありますがよろしくお願いいた
します。

監事
高津　　強

監事　前田　一憲

引き続き監査を務めさせていただ
きます。若輩ではございますが、
健全な組合活動のため尽力させて
いただきます。


